
令和４年度 第２回 運営委員会 
 

令和４年 11月１日(火) 

10:00～ふれあい研修室 

 

 

 

 

1. 会長あいさつ    松下昇平会長より 

 

2. 学校長あいさつ   吉川英一校長先生より 

 

3. 学校報告      土井譲教頭先生より 

 

4. 活動報告      本部・学年委員・専門部・育成会 

 

5. 議事        ・専門部含め今後の PTA改革についての意見交換 

             ・ホームページについての決議 

             ・PTA本部役員改選時の配慮事項の決議 

 

6. 諸連絡       ・会計より中間報告 

             ・交付金について 

             ・広報コンクールについて 

             ・運動会の振り返り 

             ・弁天池清掃と夏休みパトロールについて 

             ・PTA会議室清掃、備蓄水について 

             ・親子星空鑑賞会について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

次回運営委員会 令和５年２月予定 



1. 会長あいさつ   

会長 松下 昇平 

皆さんこんにちは。PTA会長の松下です。 

本日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。 

本日の運営委員会は、第 1回運営委員会に引き続き、PTA見直しについての話題が多

くなると思います。PTA本部役員だけでは、すぐに答えがでないような問題でも、み

なさんと情報を共有し活発に意見交換をすれば必ず良い方向に事が進んでいくと信じ

ています。 

本日はどんな小さな事でも、思った事や感じた事を自由に話してください。そして、

誰でも気軽に楽しく参加できる PTAにすることが見直しの第一歩であると私は信じて

います。みなさんで PTAを盛り上げていきましょう。 

本日もどうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

2. 学校長あいさつ  

校長 吉川 英一 先生 

皆さんこんにちは。本日はご多用のところ、多くの皆さんにお集まりいただき、あ

りがとうございます。 

お話しありましたように、少し変えながら、皆さんが参加しやすいものということ

でお話を聞いております。よろしくお願いいたします。 

せっかくお集まりいただきましたので、何点か学校の子供たちの様子についてお話

させていただきます。 

(１)全校朝会 

11月 1日の全校朝会で、紅葉(色づいてください)について話をいたしました。それ

ぞれ、これまで取り組んできたこと、苦しんできたこと、大変だったことが、秋の

木々のような色づきになって周りをにぎわしてほしいというような話をいたしまし

た。これからも児童の一人一人が充実した日を過ごし、素晴らしく色づくことを期待

しています。 

(２)50周年記念行事 

11月 18日、19日と音楽会がございます。 

18日は開校 50周年の記念式典、新型コロナウイルスでなければ多くの方をお招き

したり、実行委員会を組織して等の方法で迎えるべき記念式典であったかと存じます

が、人を集めてというのは控えさせていただきたいので、式典ではなく、いろんな場

面で 50周年記念という言葉で、PTAの皆さんと相談しながら進めているところです。

そんな中で、和太鼓クラブが何かやらせてくれないかということがあり、子供たちが

考えて、自分たちでこうしたいという動きがみられてきていることは、今年とても嬉

しいことでした。大きな行事を行うのではなく、行えないながらも、子供たちの記憶

に残る 1年、50周年にしたいと思っています。 

(３)泉っ子ワクワクフェスティバル 



10月 19日に「わくわくフェスティバル」が開催されました。 

子供たちが縦割りグループに分かれて、自分たちでいろいろ考え、工夫して取り組ん

でくれました。 

その中の一つとして、落ち葉拾いコンテストがあり、ビニール袋に落ち葉を集めて

重さを測って勝負するというもので、校庭がとても綺麗になりました。子供たちはわ

くわくフェスティバルが楽しかったようで、人を呼んだりするのも大きな声ででき、

子供たちも色んなアイディアを出しそれが形になってできたことがとても良かったと

思います。 

子供たちのアイディアをどう生かしていくのか、いろんな段階だったり、ハードル

はありますが、それをどう乗り越えさせて次のステップに継ぐことができればと、残

りの半年の教育活動を進めていきたいと思います。 

また皆さんにはいろいろな場面でお力を借りていること、また今後も借りることに

なるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

3. 学校報告     

教頭先生 土井 譲 先生 

おはようございます。よろしくお願いします。 

私のほうからは、行事等が新型コロナウイルスの対策を皆さんにご協力いただきま

して、1年生から 4年生までは秋に遠足、７月に 5年生は林間学校、9月に 6年生は修

学旅行と楽しい思い出作りがでるようになってきているのが本当に喜ばしいと思って

おります。 

それから地域のかたや、指導者を呼びまして、4年生の福祉の体験をしたり、1年生

はこれから生活科でふれあいの里へ行ったり、2年生も体育館のほうでお祭りをした

り、3年生は警察署まで歩いて行ったりと非常に充実した活動ができております。こ

れから校内音楽会に向けて練習をしております。それを聞いていると子供たちが成長

してるなと感じております。 

最後に皆様からのアンケートをいただき、挨拶と登下校は毎年の課題ですが、子供

たちに挨拶をすれば、挨拶をしてくれる子は大勢います。下校の様子ですが、やはり

学校が終わると子供たちは嬉しいんです。話に集中して帰ると危ないので、そこはき

ちんと注意をしております。登校は本当に 1列で学校に来ていますので、たまに 2列

になってる子もいますが、できている子供に「一列になってますね」と声をかけれ

ば、2列の子もしっかり 1列に戻ってくれますので、皆様も声かけのほうよろしくお

願いします。 

 

 

 

 

 

 



 

 

4.活動報告 

 

【本部】 

 

     4/16 (土)  役員選出会 

     4/28 (木)  第 50回定期総会 

     5/2  (月)  あいさつ運動 

     5/10 (火)  PTA会費集金 

     5/28 (土)  運動会のお手伝い 

     6/1  (水)  あいさつ運動 

     6/7  (火)  第一回運営委員会 

     7/4  (月)  あいさつ運動 

     8/22 (月)  PTA会議室清掃 

            防災備蓄飲料水・氷砂糖の入れ替え 

     9/1  (木)  あいさつ運動 

     10/3 (月)  あいさつ運動 

     11/1 (火)  あいさつ運動 

            第二回運営委員会 

 

     今後の活動予定 

     11/4 (金)  親子星空鑑賞会 

     11/19(土)  校内音楽会のお手伝い 

     12/1 (木)  あいさつ運動 

     1/11 (水)  あいさつ運動 

          1/未定   新入学児用封筒準備作業 

     2/1 (水)  あいさつ運動 

           新入学児童保護者説明会 

     2/未定   第三回運営委員会 

     3/1 (水)  あいさつ運動 

     3/23 (木)  卒業式 

     3/未定   会計監査 

     次年度   令和 5年度役員選出会 

           第 51回定期総会 

 

 

 

 

 

 



 

 

【学年委員】 

 

 全学年共通 

     4/16 (土)   PTA選出会及び前年度引き継ぎ 

     5/28 (土)   運動会のお手伝い 

     8/22 (月)   PTA会議室清掃 

             防災備蓄飲料水・氷砂糖の入れ替え 

     11/1 (火)   第二回運営委員会 

     今後の活動予定 

     11/4 (金)   親子星空鑑賞会のお手伝い 

     11/19(土)   校内音楽会のお手伝い 

     12/二週     学年会計業務 

     2/未定      第三回運営委員会 

 

 5年生  6/29 (金)  林間学校代集金 

 

 6年生  7/8  (金)   修学旅行費集金 

          3学期    卒業に向けての準備 

 

 

 

【専門部】 

 

 教養部 

     6/16 (木)  開講式 

            第一回講座開催 10:00～11:30 

             講師：吉川校長先生 

            「学ぶという事～国際理解教育の視点で～」 

             集合 8:00～片付け終了 12:00 

     7/12 (火)    第二回講座開催 10:00～12:00 小手指市民会館ホール 

             講師：所沢市役所福祉部 山田翔太氏 

            「障害者の人権～障害のある人もない人も共に生きる～」 

             教養部 3名出席 

     9/20 (火)    第二回代表者会議 

             吾妻まちづくりセンターで各学校教養部の情報交換、 

             ディスカッション 

          10/14(金)    第三回講座開催 10:00～11:30  家庭科室 

            「ハギレを利用した水筒ストラップカバー制作」 

             集合 8:00～片付け終了 12:00 

     1月中旬   閉講式予定 



 

 

 広報部 

     7/5  (火)  「いずみ」第 170号編集会議 

                          PTA会議室にて 4名参加 

          8月中    「いずみ」第 169号配布用宛名準備 

              5名で約 50枚の宛名制作 

          9/2 (金)  「いずみ」第 169号配布仕分け作業 

             PTA会議室にて 4名参加 

     10月中    林間学校(データ依頼中) 

             修学旅行(データ依頼中) 

                        遠足(データ依頼中) 

     10/8 (土)  ささら獅子舞取材 

     10/13(木)  二校親善体育大会取材 ←雨天延期 

            (延期日に予定の合う取材者がいないため掲載みおくり) 

     10/19(水)  わくわくフェスティバル取材 

 

     今後の活動予定 

     11/19(土)  校内音楽会・50周年記念行事 

             (取材なし・業者から撮影データ受け取り) 

          1/7～2/1     校正最終チェック期間 

            回覧依頼(学校・PTA・育成会) 

          2/10～2/20   入稿・印刷 

     3/1～3/3   「いずみ」第 170号発行(3/1(水)配布予定) 

 

 

・「いずみ」第 169号は、9/2に仕分け作業が終了し、無事に配布完了しました。 

・印刷料金の値上げがありました。 

 前号(169号)までは 4C8Pで税込 47,190円。次号以降は 4C8Pで税込 51,920円。 

 4,730円のアップとなりました。 

・今回は、日程が合わず取材に行けないものや、今年から掲載不可になった行事、 

 レイアウト担当者のスケジュール的にレイアウトに時間が取れないなどの理由によ 

 り、値下げ交渉は行わずに 2P減らし、4C6P税込 39,600円で製作を依頼することに 

 しました。 

・そもそも、年間 10万円近くを要して紙媒体として発行すべきものなのか、PCの知

識 

 がない人でも編集ができる方法はないのか、ブログや HPなどで代替できないか模索 

 中です。 

・現在、各専門の方から次号(3/1配布号)に掲載してほしいことを募集中です。 
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 児童安全部 

       ・池之谷さん宅へご挨拶 

         (うま出しの柵を置かせていただいている地主さん) 

       ・「通常パトロール・うま出し・登校指導のお知らせ」発行 

       ・「通学路危険個所点検 ご協力のお願い」発行・回収・仕分け・現 

         場確認 

        ・運動会受付 

       ・「かけこみ 110番プレート設置および防犯プレート使用のお願い」  

         発行、回収 

        ・防犯プレートの作成 ←在庫があったため 

        ・横断旗の点検 

          ・「かけこみ 110番プレート設置・交換のお願い」発行・プレート配 

         布 

        ・「防犯プレート使用のお願い」発行・プレート配布 

        ・岩崎中町町内会 下校時パトロール情報交換会 ←出席依頼がなか 

         ったため 

        ・通学路改善要望書 作成、教頭先生へ提出 

          ・うま出し、立哨、パトロール、防犯プレートについての保護者アン 

         ケート実施 

          ・児童安全部だより№１ メール配信 

        ・危険箇所マップ(教室展示用)作成 

           ・保護者アンケート集計・今後の活動検討 

        ・旧デザインのかけこみ 110番プレート設置宅へ新デザインのプレー 

         トを郵送(164軒) 

   今後の活動予定 

              ・保護者アンケートの結果と今後の活動について保護者へ共有 

       

          ・通学路改善要望書の回答の確認 

           ・児童安全部だより№2 メール配信 

        ・「ブロック長さんへのお願い」発行 

        ・横断旗の点検 

 

 選出委員会 

     6/16 (木)  第一回打ち合わせ 今年度の流れ 

     9/13 (火)  第二回打ち合わせ  

 

・本部役員と役職の活動内容、役員特典などを話し合い来年度の立候補を募る案内文

を  

 作成。学校に案内文のチェックをしてもらい 10月に印刷、配布できるように進めて 
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5月 

 

 

 

6月 
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11月 
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1月 
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 きましたが本部の次年度の活動見直しのため、案内文は保留になりました。 

 11月の運営委員会後に来年度の動向を踏まえ、新たな案内文を作成して行く予定で 

 す。 

 

 育成会 

 

・わんぱく相撲大会説明会紙上参加 

        ・所沢市へ育成会交付金申請手続き実施 

・PTA総会にて昨年度の育成会予算報告、今年度の予算計画を報告 

        ・育成会本部役員新体制発足会議  

         (年度活動計画策定 年度予算計画策定) 

・第一回運営委員会開催 

         今年度の活動計画、予算計画を報告し承認受理 

         LINEWORKS導入を決定。運用開始 

・第一回 PTA運営委員会出席 

        ・わんぱく相撲大会校区育成会としての参加見送りを意思決定 

          (1地区+本部) 

        ・簓獅子舞踊り役員会議出席 

・所子連第二回代表者会議 

        ・簓獅子舞踊り校区育成会としての参加見送りを意思決定(本部) 

        ・山口文化祭校区育成会としての参加見送りを意思決定(3地区+本

部) 

        ・校区育成会パネルディスカッション企画 発足 

・郷土かるた大会開催概要説明会出席 

・校区育成会パネルディスカッション企画開催 

        ・かるた大会校区育成会としての参加を意思決定(2地区+本部) 

              ・第二回 PTA運営委員会出席 

        ・第二回運営委員会 開催 

        ・校区育成会パネルディスカッション報告 

         (動画配信、広報誌"のびのび通信″臨時発行) 

              ・2023年度役員選出 

        ・1/28所子連 かるた大会 

・役員引継ぎ 

            ・第三回運営委員会 
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6.諸連絡 

 ・会計より中間報告→別紙参照 

 ・交付金について→別紙参照  

育成会本部としては納得がいっていないので、育成会運営委員会で別途協議を

行う。（甲田） 

 ・広報コンクールについて→銅賞を受賞しました。 

 ・運動会の振り返り 

① 駐輪場や駐車場の案内は 1人でしたので、そこで自転車の割り込みがあった

り、自転車がドミノ倒しになりそうだったりして、他の保護者の方が助けて

くださいました。来賓の方が駐車場の止め方がわからないので、案内に行っ

たりすることがあります。本来は 1人で大丈夫ですが、イレギュラーを考え

ると 2人いたほうが安心します。 

② 名札(入校証)の忘れが多かった。対策としては前日に連絡帳に一言を書いた

り、受付で体温表の提出はほとんどいただきましたので、そこで名札(入校

証)のチェック項目を入れたりすることを考えました。 

 ・弁天池清掃と夏休みパトロールについて→新型コロナウイルスで中止になりまし

た。 

 ・PTA会議室清掃、備蓄水について 

  備蓄水は在庫関係によって毎年同じメーカーの水ではないので、今年はビニール

ケースで届いたので運ぶのが大変でした。備蓄水という活動をやる必要性がある

かどうか、また保護者の皆様にアンケートで意見を聞かせていただきたいと思っ

ております。 

 ・親子星空鑑賞会について→11月 4日(金)開催予定 

 ・校内音楽会について→PTA本部のみでお手伝い予定 

 ・PTAホームページ作成についての検討→保護者アンケート、PTA臨時総会 

 ・PTAオンライン化のためのモニター購入についての検討 

育成会と共同で利用していく。育成会ではプロジェクター、スピーカーマイク購

入。 

  


